

SÉBASTIEN LOEB À BERCY POUR UNE GRANDE PREMIÈRE !

Sébastien Loeb, septuple Champion du Monde et actuel leader du Championnat du Monde des Rallyes 2011 confirme sa présence aux ERDF Masters Kart qui auront lieu au Palais Omnisports de Paris-Bercy, les 10 et 11 décembre prochains.

*« Je me rappelle parfaitement le show de Bercy en fin de chaque année, avec cette grande proximité du public. Je me réjouis d'être cette année de la partie pour la 1^{ère} fois et d'y retrouver des pilotes des plus grandes disciplines pour **un spectacle 100% électrique**. Nous allons bien nous amuser et faire plaisir à tous nos fans. Bravo à Philippe Streiff pour cette belle initiative et merci pour son invitation » a déclaré Sébastien Loeb.*

Sébastien Loeb s'est engagé auprès de Philippe Streiff, coproducteur des **ERDF Masters Kart** après avoir testé le kart Sodi STX 100% électrique développé pour l'événement par Sodikart.

A plus de 5 mois de l'événement phare de la fin de saison, le pilote Français rejoint Sébastien Bourdais, David Coulthard, Sébastien Ogier ou encore Kimi Räikkönen et Jean-Eric Vergne.

En plus des 20 pilotes stars attendus, les **ERDF Masters kart** permettront de recevoir les 10 meilleurs pilotes de kart internationaux invités par la Fédération Française du Sport Automobile.

« Nous avons fait le pari d'une technologie innovante avec un kart 100% électrique pour la 1^{ère} fois au monde dans un tel spectacle. Je suis très heureux de l'enthousiasme des pilotes pour s'essayer à cette nouvelle dynamique du sport automobile à Bercy. Je vais continuer à me rendre sur les courses jusqu'à la fin de la saison pour compléter un plateau que nous espérons exceptionnel », commente Philippe Streiff.

Né à Bercy en 1993, le karting indoor va écrire une nouvelle page de son histoire, avec 2 shows spectaculaires les samedi 10 et dimanche 11 décembre 2011.

Les **ERDF Masters Kart** s'inscrivent dans la lignée des Masters de Karting de Bercy qui ont célébré les plus grands champions parmi lesquels Prost, Senna ou Schumacher, et révélé les stars actuelles de la F1 (Alonso, Button, Hamilton et Vettel ont notamment couru à Bercy dans la catégorie Junior), preuve que le kart reste une filière incontournable en compétition.

Les **ERDF Masters Kart** vont recréer cette proximité tant appréciée entre le public et ses champions, avec 12.000 spectateurs attendus par séance dans la salle magique du Palais Omnisports de Paris-Bercy.

Retrouvez l'essai de Sébastien Loeb et les informations sur l'événement et sur la billetterie sur www.erdff-masters-kart.com. Rejoignez-nous aussi sur Facebook !

Contact Presse :

Hélène Larivière

+33 (0) 06 07 37 91 15

✉ hlariviere@electricmasterskart.com

Une co-organisation : sponsorship 360 & Streiff Consulting

SÉBASTIEN LOEB IN PARIS-BERCY FOR A GREAT "PREMIÈRE"!

Sébastien Loeb, seven times World Rally Champion and current leader of WRC 2011, confirms his attendance to the ERDF Masters Kart on next December 10th and 11th in Paris-Bercy, France.

"I perfectly remember the show in Bercy at the end of each year, with a great proximity with the public. I'm delighted to take part this year to this event for the first time ever and to meet there drivers from the best categories for a show 100% electric. I tested Bercy's kart and feelings are awesome. We'll have lots of fun there and give joy to all our fans. Congratulations to Philippe Streiff for this nice initiative and thanks for his invite" declared Sébastien Loeb.

Sébastien Loeb committed himself towards Philippe Streiff, co-producer of the **ERDF Masters Kart**, after tested the 100% electric Sodi STX kart, developed for the event by Sodikart.

More than 5 months before this end-of-season event, the French rally driver joins confirmed drivers such as Sébastien Bourdais, David Coulthard, Sébastien Ogier, Kimi Räikkönen or Jean-Eric Vergne.

On top of the 20 "stars" drivers, the **ERDF Masters Kart** will allow to have the 10 best international kart drivers invited by the French Motor Sports Federation (FFSA).

"We decided to bet on a innovative technology with a 100% electric kart for the first time ever in such a show. I'm really happy by the enthusiasm of the drivers to take part to a new era of motor racing in Paris-Bercy. I'll continue to go to races until the end of the season to complete drivers line-up that we hope to be exceptional", comments Philippe Streiff.

Born in Bercy in 1993, indoor karting will write a new chapter in its history, with 2 spectacular shows on Saturday 10th and Sunday 11th December 2011.

The **ERDF Masters Kart** are resulting from the 90's Bercy Karting Masters, that celebrated the greatest champions among whom Prost, Senna or Schumacher and revealed current F1 stars (Alonso, Button, Hamilton and Vettel raced in Bercy in Junior category), proving yet again that karting is the indispensable training ground for those who want to succeed in motor sport.

The **ERDF Masters Kart** will recreate the proximity between the spectators and the champions, with 12 000 spectators expected for each session in the Palais Omnisports of Paris-Bercy.

Discover Sebastien Loeb's test and all information about the event and the ticketing on www.erd-masters-kart.com. Join us as well on Facebook!

PRESS OFFICER :

Hélène Larivière

+33 (0) 06 07 37 91 15

✉ hlariviere@electricmasterskart.com

Une co-organisation : sponsorship 360 & Streiff Consulting